

MINORITY SHAREHOLDERS' AGREEMENT

Original English version. Non-binding Finnish and German translations provided for convenience in the end.

Finnish: Katso suomenkielinen, ei sitova käännös alkaen sivulta 6.

German: Sehen Sie bitte die nicht verbindliche deutsche Übersetzung ab Seite 11.

WordDive Group Ltd.

25.3.2022

Minority Shareholders' Agreement

This Minority Shareholders' Agreement (this "**Agreement**") is entered into by and between certain shareholders of WordDive Group Ltd. (Business ID: FI2259582-6) (the "**Company**") by signing separate Adherence Agreements substantially in the form set out in Annex 1 ("**Minority Shareholder**" and jointly "**Minority Shareholders**").

The Minority Shareholders and other shareholders in the Company are hereinafter referred to collectively as the "**Shareholders**" and individually as a "**Shareholder**".

The Minority Shareholders and the Company are hereinafter referred to collectively as the "**Parties**" and individually as a "**Party**".

1. Background and Purpose of the Agreement

The Minority Shareholders have been offered the opportunity to subscribe for shares in the Company (all the shares in the Company hereinafter referred to as the "**Shares**") in a crowdfunding service selected by the Company.

The Minority Shareholders are aware of the fact that the other Shareholders and the Company may have entered into separate agreement(s) with respect to the ownership and sale of their Shares, the organization and administration of the Company's business operations and the rights and obligations of the parties thereto towards each other. In addition, in connection with possible future financing rounds of the Company, investors may become parties to such shareholders' agreement(s), and this may require changes to such shareholders' agreement(s) and this Agreement.

2. Certain Obligations

Each Minority Shareholder:

- (a) agrees not to require any certificates for Shares;
- (b) undertakes not to sell, transfer or otherwise dispose of any Shares to any party who has not adhered to this Agreement as a Minority Shareholder;
- (c) in connection with the Company's future financing rounds, undertakes to vote and act at the general meetings of shareholders and issue any necessary shareholder consents in accordance with the instructions received from the Board of Directors of the Company. Notwithstanding the previously stated, the Shareholders are not obligated by the Company to invest any additional amount or subscribe any shares.

Any action to the contrary of the above-mentioned obligations contained herein shall constitute a substantial breach of this Agreement. The Board of Directors of the Company is entitled to waive the above requirements in writing on a case-by-case basis.

3.Exit

In connection with a (i) transfer of 2/3 or more of the Shares; (ii) sale of all or substantially all of the assets of the Company; (iii) merger, reorganization or consolidation or other transaction in which the Shareholders will after the transaction possess less than 50% of the shares of the surviving entity, or (iv) listing of the Shares on any recognized stock exchange (“Exit”), the Minority Shareholder has an obligation to do all acts necessary, appropriate and recommendable requested by the Board so as to safeguard the completion of the Exit as efficiently as possible.

The Minority Shareholder recognizes, acknowledges and agrees that for the completion of an Exit he/she shall be obligated to take all necessary and requested action and support all decisions necessary to consummate the Exit, including without limitation a transfer of his/her Shares. In an Exit, all Shares of the Minority Shareholders and other Shareholders shall be transferred on identical terms and conditions for all such persons holding Shares, subject to customary exceptions.

The Minority Shareholder shall by signing this Agreement irrevocably appoint and authorize a person nominated by the Board to be his/her agent and attorney to make all decisions, sign all documents and execute all necessary transfer(s) on behalf of the Minority Shareholder to consummate the Exit and against receipt of the consideration payable for the Shares held by the Minority Shareholder deliver such Shares.

Any action to the contrary of the above-mentioned obligations contained herein shall constitute a substantial breach of this Agreement.

4. Confidentiality

The Minority Shareholder shall not disclose, transfer, transmit or otherwise make available to a third party any confidential information, that is not generally known by the public, related to the Company without a written consent by the Company. The obligations of this Section 4 shall survive the expiry and termination of this Contract for a period of three (3) years.

5. Term and Termination

This Agreement becomes binding upon a Party by her/his/its signature.

This Agreement constitutes the entire agreement between the Parties with respect to the subject matter hereof and supersedes all prior proposals and agreements, both written and oral, between the Parties. Any previous Minority shareholders’ agreements, both written and oral, between any of the Parties are null and void.

This Agreement shall terminate with respect to a Minority Shareholder on the date that such Minority Shareholder ceases to own any Shares in the Company. This Agreement will terminate with respect to the Company when this Agreement has expired with respect to all Minority Shareholders. In addition, this Agreement will terminate with respect to all Parties upon completion of a listing of the Shares.

6. Amendments

No amendment or modification of this Agreement will be valid unless approved of in writing by the Company and provided that such amendments are duly notified to all the Parties.

New Minority Shareholders can adhere and become Parties to this Agreement by signing an adherence agreement. Such adherence will not require the counter signature of any other Party than the Company's (based on a decision of the Board) in order to become effective in relation to all Parties.

This Agreement has been executed in one (1) original counterpart, which is held in trust by the Company. Each Minority Shareholder has the right to receive a copy hereof.

7. Dispute Resolution

Disputes potentially arising from this Agreement shall primarily be settled through negotiations. Any dispute, controversy or claim arising out of or relating to this Agreement, or the breach, termination or validity thereof, that the Parties are not able to settle in negotiations, shall be settled by the District Court of Pirkanmaa as the first instance.

Place: Tampere

Date: 25.3.2022

WordDive Group Ltd.



Antti Arvio

Chairman

Change History

15.12.2016	The first approved version.
14.3.2018	Chapter 1: Reference to a specific crowdfunding service replaced with “a crowdfunding service selected by the Company”. A non-binding Finnish translation added for convenience.
1.8.2019	Chapter 3. Exit: Limit related to the transfer of shares decreased from <i>all or substantially all</i> to <i>2/3</i> of the Shares. Chapter 4. Confidentiality added. Chapter 5. Term and Termination: Made this version to replace all possible earlier versions. Chapter 7. Dispute Resolution added.
25.3.2022	Company name changed from “WordDive Ltd.” to “WordDive Group Ltd.” as decided by the Shareholders’ meeting 26.4.2021. The term “equity crowdfunding” changed to “minority” in this agreement including changing the name of this agreement from “Equity crowdfunding shareholders’ agreement” to “Minority shareholders’ agreement”.

PIENOSAKASSOPIMUS

Ei-sitova käännös

WordDive Group Oy

25.3.2022

Pienosakassopimus

Tämä Pienosakassopimus ("Sopimus") tehdään tiettyjen WordDive Group Oy:n ("Yhtiö") (Y-tunnus: FI2259582-6) osakkaiden välillä allekirjoittamalla erilliset Sopimuksen noudattamista koskevat asiakirjat, jotka ovat oleellisilta osin siinä muodossa kuin liitteessä 1 on esitetty ("Pienosakas" ja yhdessä "Pienosakkaat").

Pienosakkaisiin ja muihin Yhtiön osakkaisiin viitataan tästä eteenpäin yhdessä termillä "Osakkaat" ja yksilöinä termillä "Osakas".

Pienosakkaisiin ja Yhtiöön viitataan tästä eteenpäin yhdessä termillä "Osapuolet" ja yksittäisinä toimijoina termillä "Osapuoli".

1. Sopimuksen tausta ja tarkoitus

Pienosakkaille on tarjottu tilaisuus merkitä Yhtiön Osakkeita (kaikkiin Yhtiön osakkeisiin viitataan tästä eteenpäin termillä "Osakkeet") Yhtiön valitsemissa joukkorahoituspalvelussa.

Pienosakkaat ovat tietoisia, että muut Osakkaat ja Yhtiö ovat saattaneet tehdä erillisiä sopimuksia koskien näiden Osapuolten Osakkeiden omistajuutta ja myyntiä, Yhtiön liiketoiminnan organisointia ja johtamista sekä kyseisten Osapuolten oikeuksia ja velvollisuuksia toisiaan kohtaan. Lisäksi mahdollisten tulevien rahoituskierrosten yhteydessä sijoittajista saattaa tulla näiden osakassopimusten Osapuolia, mikä saattaa vaatia muutoksia kyseisiin sopimuksiin sekä tähän Sopimukseen.

2. Velvollisuudet

Jokainen Pienosakas sitoutuu noudattamaan seuraavia velvollisuuksia:

- (a) ei vaadi Osakkeistaan osakekirjaa;
- (b) ei myy, siirrä tai muuten luovuta Osakkeita millekään sellaiselle osapuolelle, joka ei ole liittynyt tähän Sopimukseen Pienosakkaana;
- (c) yrityksen tulevien rahoituskierrosten yhteydessä äänestää ja toimii yhtiökokouksissa ja antaa tarvittaessa suostumuksensa osakkeenomistajana Yhtiön Hallituksen antamien ohjeiden mukaisesti. Edellä mainitusta huolimatta Yhtiö ei aseta osakkeenomistajille velvollisuutta sijoittaa lisää tai merkitä itselleen uusia osakkeita.

Kaikki yllä mainittujen velvollisuuksien vastainen toiminta luetaan tämän Sopimuksen merkittäväksi rikkomiseksi. Yhtiön Hallituksella on oikeus tapauskohtaisesti vapauttaa Osakas yllä mainituista velvoitteista kirjallisesti.

3. Osakkeiden luovutus

Mikäli (i) 2/3 tai enemmän Osakkeista siirretään; (ii) kaikki tai käytännöllisesti katsoen kaikki Yhtiön omaisuus myydään; (iii) tapahtuu fuusio, uudelleenorganisaatio tai sulauttaminen tai muu liiketoimi, jossa Osakkailla on liiketoimen jälkeen hallussaan vähemmän kuin 50 % jäljelle jääneestä yksiköstä, tai (iv) Osakkeet listataan mihin tahansa tunnettuun pörssiin ("**Osakkeiden luovutus**"), on Pienosakkaan velvollisuus tehdä kaikki tarvittavat, asianmukaiset ja suositeltavat toimenpiteet, joita Hallitus pyytää Osakkeiden luovutuksen mahdollisimman tehokkaan loppuunsaattamisen turvaamiseksi.

Pienosakas tiedostaa ja hyväksyy, että Osakkeiden luovutuksen loppuunsaattamiseksi hän on velvollinen tekemään kaikki tarpeelliset ja pyydyt toimenpiteet ja tukemaan kaikkia Osakkeiden luovutuksen loppuunsaattamiseen vaadittuja päätöksiä, joihin lukeutuu hänelle kuuluvien Osakkeiden siirtäminen ilman rajoitteita. Osakkeiden luovutuksen tapauksessa kaikki Pienosakkaiden ja muiden Osakkaiden Osakkeet siirretään identtisin sopimusehdoin, kuitenkin tavanomaisin poikkeuksin.

Allekirjoittamalla tämän Sopimuksen Pienosakas asettaa ja valtuuttaa peruuttamattomasti edustajakseen Hallituksen nimittämän henkilön, joka tekee kaikki päätökset, allekirjoittaa kaikki asiakirjat ja suorittaa kaikki tarvittavat siirrot Pienosakkaan puolesta Osakkeiden luovutuksen loppuunsaattamiseksi sekä luovuttaa Pienosakkaan hallussa olleet Osakkeet niistä maksettavasta vastikkeesta annettua kuittia vastaan.

Kaikki yllä mainittujen velvollisuuksien vastainen toiminta luetaan tämän Sopimuksen merkittäväksi rikkomiseksi.

4. Salassapito

Pienosakas ei saa julkaista, luovuttaa, välittää tai muutoin ilmaista kolmannelle osapuolelle ilman Yhtiön antamaan kirjallista suostumusta mitään Yhtiöön liittyvää luottamuksellista tietoa, joka ei ole julkisesti saatavilla. Tämän kohdan velvollisuudet säilyvät voimassa kolmen (3) vuoden ajan tämän Sopimuksen päättymisen jälkeen.

5. Kesto ja päättäminen

Tämä Sopimus tulee Osapuolta sitovaksi Osapuolen allekirjoittaessa sen.

Tämä sopimus muodostaa koko Osapuolten välisen rahoitukseen liittyvän osakassopimuksen ja korvaa ja syrjäyttää kaikki sopijapuolten väliset aikaisemmat asiaan liittyvät suulliset ja kirjalliset sopimukset. Kaikki aikaisemmat osakassopimukset Osapuolten välillä ovat mitättömiä.

Tämä Sopimus päättyy Pienosakkaan osalta silloin, kun Pienosakas ei enää omista lainkaan Yhtiön osakkeita. Yhtiön osalta tämä Sopimus päättyy silloin, kun se lakkaa koskemasta ketään Pienosakasta. Lisäksi tämä Sopimus päättyy kaikkien Osapuolten osalta silloin, kun Osakkeiden listaaminen pörssiin on saatu päätökseen.

6. Muutokset

Mikään tähän Sopimukseen tehty muutos ei ole sitova, ellei Yhtiö ole hyväksynyt sitä kirjallisesti ja ellei kaikille Osapuolille ole asianmukaisesti tiedotettu kyseisistä muutoksista.

Uudet Pienosakkaat voivat tulla Sopimuksen Osapuoliksi ja noudattaa sitä allekirjoittamalla Sopimuksen noudattamiseen sitovan asiakirjan. Tällöin Sopimuksen noudattaminen ei vaadi vahvistavaa allekirjoitusta miltään muulta Osapuolelta kuin Yhtiöltä (Hallituksen päätökseen perustuen) tullakseen kaikkia Osapuolia sitovaksi.

Tästä Sopimuksesta on olemassa yksi (1) alkuperäinen kappale, joka on Yhtiön hallussa. Jokaisella Pienosakkaalla on oikeus saada siitä itselleen kopio.

7. Riidanratkaisu

Tästä Sopimuksesta mahdollisesti aiheutuvat erimielisyydet pyritään ratkaisemaan ensisijaisesti neuvotteluteitse. Erimielisyydet, joista Sopijapuolet eivät pääse neuvotteluratkaisuun, ratkaistaan Pirkanmaan käräjäoikeudessa.

Paikka: Tampere

Päiväys: 25.3.2022

WordDive Group Oy

Antti Arvio

Puheenjohtaja

Muutoshistoria

- 15.12.2016 Ensimmäinen hyväksytty versio.
- 14.3.2018 Kappale 1: Viittaus tiettyyn joukkorahoituspalveluun muutettu viittaukseksi "Yhtiön valitsemaan joukkorahoituspalveluun".
- Ei-sitova suomenkielinen käännös lisätty luettavuuden parantamiseksi.
- 1.8.2019 Kappale 3. Osakkeiden luovutus: Osakkeiden siirtoon liittyvä raja laskettu *kaikista tai käytännöllisesti katsoen kaikista Osakkeista* kahteen kolmasosaan Osakkeista.
- Kappale 4. Salassapito lisätty.
- Kappale 5. Kesto ja päättäminen: Tämä versio korvaa kaikki mahdolliset aikaisemmat versiot.
- Kappale 7. Riidanratkaisu lisätty.
- 25.3.2022 Yhtiön nimi muutettu *WordDive Oy*:stä *WordDive Group Oy*:ksi yhtiökokouksen 26.4.2021 päätöksen mukaisesti.
- Termi "joukkorahoitusosakas" muutettu termiksi "pienosakas" mukaan lukien tämän sopimuksen nimen muuttaminen Joukkorahoitusosakassopimuksesta Pienosakassopimukseksi.

MINDERHEITEN- AKTIONÄRSVEREINBARUNG

Englische Originalversion, gefolgt von einer nicht verbindlichen finnischen Übersetzung.

WordDive Group Ltd.

25.3.2022

Minderheitsaktionärsvereinbarung

Diese Minderheitsaktionärsvereinbarung (die „**Vereinbarung**“) wird von und zwischen bestimmten Aktionären der WordDive Group Ltd. (Unternehmens-ID: FI2259582-6) (die „**Gesellschaft**“) durch Unterzeichnung separater Beitrittserklärungen, im Wesentlichen in dem als Anhang 1 beigefügten Format, geschlossen (einzeln als „**Crowdfunding- Aktionär**“ und zusammen als „**Minderheitsaktionäre**“ bezeichnet).

Die Minderheitsaktionäre und andere Aktionäre der Gesellschaft werden im Folgenden zusammen als die „**Aktionäre**“ und einzeln als ein „**Aktionär**“ bezeichnet.

Die Minderheitsaktionäre und die Gesellschaft werden im Folgenden zusammen als die „**Vertragsparteien**“ und einzeln als eine „**Vertragspartei**“ bezeichnet.

1. Hintergrund und Zweck der Vereinbarung

Die Minderheitsaktionäre erhielten die Möglichkeit, Aktien der Gesellschaft bei einem von der Gesellschaft ausgewählten Crowdfunding-Dienstleister zu zeichnen (wobei alle Aktien der Gesellschaft im Folgenden als die „**Aktien**“ bezeichnet werden).

Die Minderheitsaktionäre sind sich darüber im Klaren, dass die anderen Aktionäre mit der Gesellschaft möglicherweise eine oder mehrere separate Vereinbarungen in Bezug auf das Eigentum an ihren Aktien und deren Veräußerung, die Organisation und Verwaltung der Geschäftsabläufe der Gesellschaft und die in diesem Rahmen bestehenden Rechte und Pflichten der Vertragsparteien untereinander getroffen haben. Darüber hinaus ist es möglich, dass im Rahmen möglicher zukünftiger Finanzierungsrunden der Gesellschaft Investoren als Vertragsparteien einer oder mehrerer Aktionärsvereinbarungen auftreten, was möglicherweise Änderungen an dieser/diesen Aktionärsvereinbarung(en) und der vorliegenden Vereinbarung erfordert.

2. Bestimmte Verpflichtungen

Die jeweiligen Minderheitsaktionäre:

- (a) erklären, keine Aktienzertifikate zu verlangen;
- (b) verpflichten sich, keine Aktien an Parteien zu verkaufen, an diese zu übertragen oder anderweitig zu veräußern, die dieser Vereinbarung nicht als Minderheitsaktionäre beigetreten sind;
- (c) verpflichten sich in Zusammenhang mit zukünftigen Finanzierungsrunden der Gesellschaft, in den Hauptversammlungen gemäß den Anweisungen des Vorstands der Gesellschaft abzustimmen und zu handeln und als Aktionäre jegliche erforderlichen Einwilligungen zu erteilen. Unbeschadet des Vorhergehenden werden die Aktionäre von der Gesellschaft nicht verpflichtet, zusätzliches Kapital zu investieren oder Aktien zu zeichnen.

Handlungen, die gegen die obenstehend genannten Verpflichtungen verstoßen, gelten als wesentlicher Verstoß gegen diese Vereinbarung. Der Vorstand und die Gesellschaft sind berechtigt, auf die obigen Vorschriften von Fall zu Fall schriftlich zu verzichten.

3. Exit

Die jeweiligen Minderheitsaktionäre sind in Zusammenhang mit (i) einer Übertragung von 2/3 oder mehr der Aktien, (ii) dem Verkauf aller oder substantiell aller Vermögenswerte der Gesellschaft, (iii) einer Fusion, Sanierung oder Konsolidierung oder einer anderweitigen Transaktion, nach welcher die Aktionäre weniger als 50% der Aktien des verbleibenden Rechtsträgers halten, oder (iv) dem Listing der Aktien an einer anerkannten Börse (der „Exit“), verpflichtet, alles Notwendige, Angemessene und Empfehlenswerte zu tun, zu dem sie der Vorstand auffordert, um den Exit so reibungslos wie möglich abzuschließen.

Die jeweiligen Minderheitsaktionäre erkennen an, bestätigen und erklären sich damit einverstanden, dass sie verpflichtet sind, für den Vollzug des Exits alle notwendigen und geforderten Maßnahmen zu ergreifen und alle notwendigen Entscheidungen zu unterstützen, einschließlich unter anderem einer Übertragung ihrer Aktien. Bei einem Exit werden alle Aktien der Minderheitsaktionäre im Rahmen von Geschäftsbedingungen übertragen, die – vorbehaltlich der üblichen Ausnahmen – für alle Inhaber von Aktien in gleicher Weise gelten.

Mit ihrer Unterschrift unter dieser Vereinbarung ernennen die jeweiligen Minderheitsaktionäre eine vom Vorstand nominierte Person zu ihrem Vertreter und Bevollmächtigten, der in ihrem Namen alle Entscheidungen trifft, alle Dokumente unterzeichnet und alle notwendigen Übertragungen durchführt, um den Exit zu vollziehen und die entsprechenden Aktien gegen Entgegennahme des Betrages übergibt, der für die von den Minderheitsaktionären gehaltenen Aktien zu zahlen ist.

Handlungen, die gegen die obenstehend genannten Verpflichtungen verstoßen, gelten als wesentlicher Verstoß gegen diese Vereinbarung.

4. Vertraulichkeit

Die jeweiligen Minderheitsaktionäre sind nicht befugt, vertrauliche Informationen in Zusammenhang mit der Gesellschaft, die nicht der allgemeinen Öffentlichkeit zugänglich sind, Dritten gegenüber offenzulegen, an diese zu übertragen, zu übermitteln oder anderweitig zur Verfügung zu stellen, ohne zuvor die schriftliche Genehmigung der Gesellschaft eingeholt zu haben. Die Verpflichtungen in diesem Artikel 4 bleiben über den Ablauf und die Kündigung dieser Vereinbarung für einen Zeitraum von weiteren drei (3) Jahren bestehen.

5. Laufzeit und Vertragsende

Diese Vereinbarung wird für die Vertragsparteien mit ihrer Unterschrift bindend.

Diese Vereinbarung stellt die gesamte Übereinkunft der Vertragsparteien in Hinblick auf den Vertragsgegenstand dar und ersetzt alle vorherigen schriftlichen und mündlichen Angebote und Abkommen zwischen den Vertragsparteien. Jegliche vorherigen schriftlichen und mündlichen Aktionärsvereinbarungen zwischen jeglichen den Vertragsparteien sind null und nichtig.

Diese Vereinbarung endet für die jeweiligen Minderheitsaktionäre an dem Datum, an dem diese keine Aktien der Gesellschaft mehr halten. Die Vereinbarung endet für die Gesellschaft, sobald diese Vereinbarung in Hinblick auf alle Minderheitsaktionäre abgelaufen ist. Darüber hinaus endet diese Vereinbarung für alle Vertragsparteien sobald ein Listing der Aktien abgeschlossen ist.

6. Vertragsänderungen

Änderungen oder Modifikationen dieser Vereinbarung sind nur mit schriftlicher Genehmigung der Gesellschaft gültig, vorausgesetzt, dass diese Änderungen allen Vertragsparteien ordnungsgemäß mitgeteilt worden sind.

Neue Minderheitsaktionäre können dieser Vereinbarung durch Unterzeichnung einer Beitrittserklärung beitreten und Vertragspartei werden. Ein solcher Beitritt wird durch die Unterschrift der Gesellschaft (basierend auf einem Vorstandsbeschluss) für alle Vertragsparteien wirksam und erfordert nicht die Gegenzeichnung einer anderen Vertragspartei.

Diese Vereinbarung wurde in einfacher (1) Ausfertigung erstellt, die von der Gesellschaft treuhänderisch aufbewahrt wird. Alle Minderheitsaktionäre haben Anspruch auf Erhalt einer Kopie dieser Vereinbarung.

7. Streitbeilegung

Potentiell aufgrund dieser Vereinbarung entstehende Streitigkeiten werden in erster Linie durch Verhandlungen beigelegt. Sollte das nicht möglich sein, werden Streitigkeiten, Kontroversen oder Forderungen aufgrund von oder in Zusammenhang mit dieser Vereinbarung oder einem Verstoß gegen diese Vereinbarung oder deren Kündigung oder Rechtsgültigkeit durch das Bezirksgericht von Pirkanmaa in der ersten Instanz entschieden.

Ort: Tampere

Datum: 25.3.2022

WordDive Group Ltd.

Antti Arvio

Vorsitzender

Änderungsprotokoll

- 15.12.2016 Erste genehmigte Version.
- 14.03.2018 Artikel 1: Bezugnahme auf einen spezifischen Crowdfunding-Dienstleister ersetzt durch „einen von der Gesellschaft ausgewählten Crowdfunding-Dienstleister“.
- Zur Verständlichkeit wurde eine nicht verbindliche finnische Übersetzung angefügt.
- 01.08.2019 Artikel 3. Exit: Grenze in Zusammenhang mit der Übertragung von Aktien von *alle oder im Wesentlichen alle* auf *2/3 der Aktien* gesenkt.
- Artikel 4. Vertraulichkeit hinzugefügt.
- Artikel 5. Laufzeit und Vertragsende: Diese Version wurde als Ersatz aller vorherigen Versionen formuliert.
- Artikel 7. Streitbeilegung hinzugefügt.
- 25.03.2022 Gemäß Beschluss der Hauptversammlung vom 26.04.2021 wurde die Firma von „WordDive Ltd.“ in „WordDive Group Ltd.“ geändert.
- Der Begriff „Equity Crowdfunding“ wurde in diesem Vertrag in „Minderheit“ geändert, auch der Name dieser Vereinbarung wurde von „Equity Minderheitsaktionärsvereinbarung“ in „Minderheitsaktionärsvereinbarung“ geändert.